



**Hoffen auf viele Loskäufer:** Rainer Döring, Activity-Beauftragter Heiko Bakker und Präsident Siegfried Sprekelmeier (v. l.).

FOTO: NW

## Mit Glück zum Hingucker

Große Tombola des Lions-Clubs am 1. und 2. Advent mit vielen Preisen

■ Löhne (nw). Vom Lottojacket haben in den vergangenen Tagen wieder viele geträumt. Doch es müssen ja nicht gleich die ohnehin unerreichbaren Millionen sein. In der Vorweihnachtszeit bietet sich in Löhne wieder die Chance auf ganz realistische Preise. Wie schon in den Vorjahren veranstaltet der Löhner Lions-Club eine große Weihnachtstombola.

Diesmal gibt es die Lose an den ersten beiden Adventswochenenden (1./2. und 7. bis 9. Dezember). Hauptgewinn ist ein hochauflösendes 42-Zoll-Plasma-Fernsehgerät. Weitere interessante Preise wie Fahrräder, Waschmaschinen, Kühlschränke warten auf ihre Gewinner. „Wir hoffen auf einen regen Losverkauf“, sagt Lions-Club-Präsident Siegfried Sprekelmeier. „Diesmal haben wir so-

gar zwei Wochenenden zum Losverkauf, am ersten Adventswochenende in Mennighüffen, am zweiten in der Werretalhalle.“

Die Preise der Tombola wurden durch Spenden von Löhner Firmen, Privatpersonen sowie der Lions-Club-Mitglieder finanziert. Der Gesamterlös wird ohne Abzug für wohltätige Zwecke verwendet. Hier sind die Löhner Lions mit zahlreichen Projekten engagiert. Dazu zählen der Löhner Mittagstisch, die Drogenbekämpfung, die Direkthilfe für Härtefälle sowie Kindergärten und Schulen.

„Unsere Projekte sind in der Regel langfristig angelegt, um tatsächlich Wirkung zu erreichen“, betont Sprekelmeier. „In vielen Fällen ist das ganz bewusst auch Hilfe zur Selbsthilfe, damit die Betroffenen in die Lage versetzt werden, ihre Situation mit unserer Hilfe und aus eigener Kraft

zu verbessern.“

Die Tombola beginnt am ersten Adventswochenende in Mennighüffen auf dem Weihnachtsmarkt an der Kirche. In diesem Jahr finden die Weihnachtsmärkte in Mennighüffen und in der Lübbecker Straße an verschiedenen Wochenenden statt. „Damit können wir unsere Kunden noch besser bedienen und ihnen die Gewinnlose verkaufen“, erklärt der Activity-Beauftragte der Lions, Heiko Bakker.

Am zweiten Adventswochenende findet der Losverkauf in der Werretalhalle statt. Ein umfangreiches Programm beginnt bereits am Nikolaustag (Donnerstag, 6. Dezember). Um 17 Uhr startet ein Fackelzug von der katholischen Kirche zur Werretalhalle. Dort gibt es den Film „Das doppelte Lottchen“ zu sehen. Am Freitag um 17.30 Uhr singt der Kinderchor der Grund-

schule Löhne Bahnhof auf dem Vorplatz der Halle. Danach tritt die Bläsergruppe der Musikschule auf. Ein Höhepunkt sind am Samstag, 8. Dezember, um 17 Uhr in der Werretalhalle „Kinderlieder von und mit Karin Meier“. Den Abschluss bildet am Sonntag das Konzert des Musicalchors Löhne um 16 Uhr. Wie immer gibt es den Lions Kaffeegarten in der Werretalhalle.

Eintrittskarten für die Veranstaltungen sowie Tombola-Lose gibt es im Vorverkauf in den Löhner Volksbankfilialen sowie bei Expert Döring, in der Aesculap Apotheke und im Kulturamt. Die Verlosung findet am 9. Dezember um 18 Uhr in der Werretalhalle statt. Die Gewinne können sofort mitgenommen werden. Zusätzlich werden die Gewinner in der NW und im Internet [www.lions-club-loehne.de](http://www.lions-club-loehne.de) veröffentlicht.